

La cérémonie d'inauguration de la Banque centrale européenne (Francfort, 30 juin 1998)

Source: L'envol de l'Euro- Médiathèque de la Commission européenne [Prod.], 2000. Médiathèque centrale de la Commission européenne - VIDEO (00:40:30, Montage, Son original).

Copyright: Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_ceremonie_d_inauguration_de_la_banque_centrale_europeenne_francfort_30_juin_1998-fr-5c22f90d-0161-4c08-bac6-0fc231af3eef.html



Date de dernière mise à jour: 04/07/2016

La cérémonie d'inauguration de la Banque centrale européenne (Francfort, 30 juin 1998)

L'introduction de la monnaie unique, l'euro, dans onze pays de l'Union européenne le 1er janvier 1999 constitue plus qu'une étape importante dans le processus de l'intégration européenne, qui, trouvant son origine après la Seconde Guerre mondiale se prolonge maintenant depuis presque un demi siècle. Ce processus vise à maintenir la paix et la stabilité et à favoriser la prospérité en Europe.